

芸術コース訪問演奏報告記（その6）「ながうらの郷」

平成28年12月21日

芸術コース訪問演奏の第6回目は、「ながうらの郷」（12月12日）です。この施設は、本校と最も長く交流いただいています。今回は、3年生にとり最後の訪問演奏でした。3年生もいろいろな思いを込め、2ステージに分け、お年寄り達に曲を披露しました。それでは様子を写真で報告します。



お迎えの車から下車です

第1ステージ（1F）



皆さん今日は。豊栄高校芸術コース3年生です。今日は授業で練習してる曲を披露します。最初は『清しこの夜』です。



『清しこの夜』（2部合唱）の次は、唱歌のメドレーです。知ってる曲があれば一緒にお歌いください。



『古里の四季』（三部合唱）『春の小川』『おぼろ月夜』『鯉のぼり』『茶摘み』『夏は来ぬ』『我は海の子』『村祭り』『もみじ』『冬景色』『雪やこんこ』



美空ひばりの『川の流れのように』のあとは、アンコールにお応えし『ふるさと』（アカペラ3部合唱）



最後は、お年寄りの方々と生徒の握手会です。

第2ステージ (2F)



第2ステージも気合いを入れて
スタートです。

唱歌のメドレーは11曲連続で、お年寄りの
皆さんはとても喜んでくださいました。



最後のアンコール曲「ふるさと」は、何人かのお年寄りも口ずさんでいました。



「どうもありがとうございました」とい
うと、盛大な拍手をいただきました。



最後の握手会。生徒もお年寄りも笑顔でお別
れです。中には涙ぐむ方も・・・



「今日は本当にありがとうね。これ、わずかですが食べてください。」と施設の方からお菓子満ぱいの紙袋をいただきました。袋を開けて、自然と笑みがこぼれる生徒達。



充実感いっぱい、帰りの車に乗る生徒達。



学校の玄関に到着です。今日で、芸術コース3年生の施設訪問が終わりました。師走の快晴の午後でした。